

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich et Lausanne, 23 juillet 2013



Sarah Burkhalter  
Photo: SIK-ISEA (Philipp Hitz)

### Nouvelle responsable à l'Antenne romande de SIK-ISEA

Sarah Burkhalter succède à Paul-André Jaccard

**A partir du 1er août 2013, l'Antenne romande de l'Institut suisse pour l'étude de l'art (SIK-ISEA) aura une nouvelle responsable, Sarah Burkhalter. Elle succède à Paul-André Jaccard, qui part à la retraite après avoir occupé de longue date le poste de directeur de l'antenne de la Suisse romande.**

Sarah Burkhalter, née à Lausanne, fait ses études d'histoire de l'art, de littérature comparée et de sociologie à l'université de Genève et à l'université de New York. Entre 2008 et 2012, elle participe au programme pour jeunes diplômés «Art & Science» financé par le Fonds national suisse. Sa thèse de doctorat, intitulée «Vers une kinesthétique: danse moderne, arts visuels et perception (1890–1940)» et déposée en 2012 à l'université de Genève, sous la direction du professeur Dario Gamboni, reçoit la mention très bien (*summa cum laude*). Outre son activité d'enseignement à l'université de Genève, elle a également été journaliste et dispose d'une expérience des musées et du marché de l'art.

Depuis sa fondation en 1988, l'antenne de SIK-ISEA en Suisse romande se consacre à la création artistique en Suisse romande, son étude, sa documentation, sa transmission. En juillet 2013, Paul-André Jaccard, directeur de l'Antenne romande depuis ses débuts, a quitté ses fonctions pour prendre sa retraite.

### Pour de plus amples renseignements, s'adresser à

Sandra Ruff, directrice de la communication, SIK-ISEA, Zollikerstrasse 32, Case postale 1124, CH-8032 Zurich, [www.sik-isea.ch](http://www.sik-isea.ch), [sandra.ruff@sik-isea.ch](mailto:sandra.ruff@sik-isea.ch), Tel +41 44 388 51 36